



Madrid, 2 de noviembre de 2004

Es para mi una gran satisfacción poder incorporarme al homenaje que, con motivo de su ochenta cumpleaños, la Real Academia Matritense de Heráldica y Genealogía rinde a su Director el Excmo. Sr. D. Faustino Menendez Pidal de Navascués.

Conocí a Faustino hace muchos años y siempre he podido admirar en él su caballerosidad, su sencillez, su trato afable, su alejamiento de toda ambición personal y sus grandes dotes de erudito y de investigador histórico. Sin perjuicio de su formación como Ingeniero de Caminos, es hoy el primer heraldista del mundo hispánico y en tal calidad fue electo Académico Numerario de la Real de la Historia y dirige hoy la Real y Matritense de Heráldica y Genealogía.

Con mi reconocimiento por lo merecido de este homenaje, al que me uno de todo corazón, envío a Faustino Menendez Pidal mi más cordial y efusiva felicitación

Carlos de Borbón
Infante de España

Carlos de Borbón
Infante de España